

## Protokolleintrag vom 01.10.2003

Von Roger Bartholdi (SVP) und Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP) ist am 1.10.2003 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie inskünftig auf Velowege auf Trottoirs verzichtet werden kann.

Begründung:

Velowege auf Trottoirs sind für Fussgänger sehr gefährlich. Immer wieder kommt es zu Konfliktsituationen zwischen Passanten und velofahrenden Personen. Viele Velofahrer meiden auch den Veloweg und benutzen die Strasse, um schneller vorwärts zu kommen. Zudem benötigen in der Regel Fahrradwege auf dem Trottoir bauliche Massnahmen, welche hohe Kosten verursachen und viel Platz beanspruchen. Von diesem Postulat ausgenommen sind die Fuss- oder Wanderwege, welche nicht parallel zu einer Strasse verlaufen und somit nicht als Trottoir bezeichnet werden können.